



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



„Neuwege“ und neue Kla?nge in der Ziegelstraße 32

Das Klangzentrum „neuwege“ ist in die Ziegelstraße 32 übersiedelt. Bürgermeister Harald Bergmann überzeugte sich von den angenehmen Klängen und Schwingungen der Klangschalen, Gongs und Co.

Das „neuwege“ Zentrum setzt sich zusammen aus einem Ausbildungsinstitut für Klangmethoden (bestehend seit 2006), integrativer Klangpädagogik, Meditation & Achtsamkeitspraxis, einem Onlineshop, einer Online-Akademie sowie einem Schau- und Verkaufsraum. Die Mitarbeiterinnen rund um Tanja und Ulrich Draxler-Zenz bieten professionelle und individuelle Beratung sowie Unterstützung zu allen Fragen rund um die Themen Klangmassage, Klangenergetik und Klangpädagogik.

Wenn Sie also auf der Suche nach Entspannung sind, oder Menschen dabei unterstu?zen mo?chten diese zu erlangen, dann sind Sie beim „neuwege“ Klangzentrum genau richtig. Dort taucht man in die entspannende Welt der Kla?nge, der Achtsamkeitspraxis und Perso?nlichkeitsentwicklung ein. Bei einem entspannten Spaziergang durch den gut sortierten Verkaufsraum, wird man stets von angenehmen Du?ften begleitet, die zum Wohlfu?hlfaktor beitragen. Im Ausstellungsraum sowie im Onlineshop findet man eine liebevolle Auswahl einzigartiger Klanginstrumente und nachhaltige Produkte fu?r Entspannung, Klangarbeit und ganzheitliches Wohlbefinden.

Bereits seit einem Jahr befindet sich das neue Klangzentrum mit Seminarraum, Teeku?che, Bu?ros und einem wunderscho?nen Verkaufsraum in der Ziegelstraße 32 nun wurde es aber mit einer Ero?ffnungsfeier offiziell eingeweiht.

